

Témoignage d'Etienne Kisamba, 54 ans

Agriculteur et père de 12 enfants. Tous les jours à 6h, Etienne se lève pour se rendre dans ses champs, situés de l'autre côté de la rivière Kasibouji. De retour vers 16h, il va ensuite pêcher, ce qui lui permet de nourrir sa famille.

Les conflits qui agitent la région lui ont fait perdre une bonne partie de son matériel agricole et de ses récoltes. Bénéficiaire du programme de relance agricole de Première Urgence Internationale, il a reçu des semences et de nouveaux outils.



(Cliquez sur la photo pour l'agrandir.)

OUT OF HOME

Visages et témoignages de déplacés du Katanga
en République démocratique du Congo